



Tiraditos

LA PRESIÓN SOBRE EL PESO

- Desde que inició el debate, con mayor intensidad, en la Cámara de Diputados sobre las reformas constitucionales, que incluyen la desaparición de órganos autónomos y la transformación del poder judicial, la moneda mexicana comenzó a resentir la presión y fue perdiendo terreno ante el dólar. Ayer, sumado a los problemas de la bolsa japonesa, se llegó a 19.45 pesos por dólar. Según los expertos, desde su momento más bajo hasta ahora, se han perdido tres pesos, lo que preocupa a los especialistas, quienes consideran que las autoridades deben tomar medidas más radicales si no quieren que la divisa nacional siga perdiendo terreno y fortaleza. Veremos cómo reacciona este inicio de semana.

PIDE SRE SALIR DE MEDIO ORIENTE A MEXICANOS

- La tensión en Medio Oriente, en especial en Israel, Irán y Líbano, va creciendo y es cada vez mayor la amenaza de una guerra, tras los recientes ataques israelíes, por lo que la cancillería mexicana, que encabeza **Alicia Bárcena** hizo un llamado a los connacionales en aquellos países a salir lo más pronto posible para no quedar en medio de una guerra en aquella región. Refiere la cancillería que actualmente existen los mecanismos y las rutas comerciales para abandonar el país; no obstante, podrían cambiar en cualquier momento y complicar la situación.



EL APOYO A ROCÍO NAHLE

•Tras el vendaval que vivió durante el pasado proceso electoral, en el que le sacaron a la luz pública su relación de propiedades en México y el extranjero, ahora la virtual gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, están en los cuernos de la luna con el triunfo y el espaldarazo que le dieron el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y su sucesora, **Claudia Sheinbaum Pardo**. Ojalá que ese apoyo se refleje a lo largo del próximo sexenio y que sea en beneficio de los veracruzanos, que siguen padeciendo de la inseguridad y la falta de oportunidades.

ALISTAN INFORME PADRES DE DESAPARECIDOS DE AYOTZINAPA

•Si pensaban que los padres de los 43 jóvenes normalistas desaparecidos de Ayotzinapa se iban a quedar tranquilos con las promesas de la virtual presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, de que continuarían con la investigación y el informe publicado por el gobierno federal, pues se equivocan. Los familiares preparan un documento para el mandatario federal en el que desmenuzan cada una de las actuaciones del ejército mexicano en aquella noche trágica en la que desaparecieron a los estudiantes. Lo preocupante es que seguramente volverán las manifestaciones y desmanes en la capital del país.